

# Unos 100 mil extranjeros entrarán al país durante los Juegos Panamericanos

**MEGAEVENTO.** Cerca de 90% de esa cifra corresponde a turistas y periodistas.

Santiago recibirá a unas 100.000 personas del extranjero durante el mes y medio en que se realizarán los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos entre octubre y noviembre próximos, según cálculos del comité organizador Santiago 2023.

“Entre deportistas, árbitros, entrenadores, oficiales y turistas que vienen de afuera, además de la prensa, vamos a tener un universo de unas 100.000 personas en un mes y medio”, aseguró el director ejecutivo del evento, Harold Mayne-Nicholls, en el podcast

oficial “Los Juegos Al Día”.

La cifra se reparte entre cerca de 10.000 deportistas que competirán tanto en los Juegos Panamericanos, que se disputarán entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre, y los Parapanamericanos del 17 al 26 de noviembre.

Otros 6.000 forman parte del grupo de árbitros, entrenadores y oficiales de la competencia, y un grueso de 90.000 turistas extranjeros, que también incluye a los periodistas.

“Ahí tenemos un legado que es un desafío gigantesco para nosotros y es que esos 100



HAROLD MAYNE-NICHOLLS, DIRECTOR EJECUTIVO DE SANTIAGO 2023.

mil se vayan de Chile diciendo queremos volver. Ese es el sello turístico que le tenemos que dar”, dijo Mayne-Nicholls.

Esta será la primera vez

que Chile albergue este megaevento. La experiencia del país en la organización de eventos deportivos de mayor escala se remonta al Mundial de 1962.